

Commission Juridique de la Société Française de Chirurgie de la Main (SFCM) : Un outil d'utilité professionnelle

Legal Commission of the French Society of Hand Surgery (SFCM): A professional useful tool

Yves JACOB

Résumé

En décembre 2021 la Société Française de Chirurgie de la Main a créé au sein de sa structure et selon ses statuts une Commission Juridique.

Celle-ci a vocation à traiter des questions de nature juridique qui se posent pour la chirurgie de la main et aux chirurgiens de la main sans toutefois jouer un rôle de conseil juridique pour la Société ou les chirurgiens.

L'objet de cette présentation en tant que Président de cette Commission est d'en démontrer l'intérêt pour une Société scientifique à travers le travail qu'elle effectue depuis 2 ans et de quelle manière elle répond à ses objectifs :

- Réunir et travailler avec les experts concernés par la chirurgie de la main. Et faire évoluer la pratique de l'expertise médicale.
- Identifier les difficultés juridiques que posent les nouvelles pratiques chirurgicales.
- Identifier les risques et connaître l'état de la sinistralité de notre spécialité.
- Jouer un rôle pédagogique en prenant part aux différentes manifestations organisée par la Société.
- Préparer les futurs chirurgiens à leur vie professionnelle et plus particulièrement à une mise en cause de nature juridique.

Mots clés

- juridique-procédure juridique-chirurgie de la main

Abstract

In December 2021, the French Society of Hand Surgery created a Legal Commission within its structure and according to its statutes.

Its purpose is to deal with questions of a legal nature that arise for hand surgery and hand surgeons without, however, playing a role of legal advice for the Company or the surgeons.

The purpose of this presentation as President of this Commission is to demonstrate its interest for a scientific Society through the work it has been carrying out for 2 years and how it meets its objectives:

- Meet and work with experts concerned with hand surgery. And develop the practice of medical expertise.
- Identify the legal difficulties posed by new surgical practices.
- Identify the risks and know the state of losses in our specialty.
- Play an educational role by taking part in the various events organized by the Company
- Prepare future surgeons for their professional life and more particularly for legal challenges.

Keywords

- legal – legal procedure-hand surgery